



Berlin/Brandenburg



Zusatzbezeichnung *Homöopathie* für Ärzt*innen in Berlin erhalten!

Einige Landesärztekammern haben die Zusatzbezeichnung *Homöopathie* bereits aus der ärztlichen Weiterbildungsordnung gestrichen. Der Nachwuchs an homöopathisch ausgebildeten Ärzt*innen wird dadurch reduziert. In Berlin steht die Abstimmung darüber im Herbst an. Als Patient*in fordere ich auch für die Zukunft die Wahlfreiheit, homöopathisch gut ausgebildete Ärzt*innen konsultieren zu können. Daher fordere ich den Erhalt der Zusatzbezeichnung *Homöopathie* in Berlin!

Name

Adresse

Unterschrift

For more information, contact the Office of the Vice President for Research and the Office of the Vice President for Student Affairs.

Bis zum 30. Oktober 2020 zurück schicken an den Berliner Verein homöopathischer Ärzte, Nassauische Str. 2, 10717 Berlin, www.berlin-brandenburger-homoeopathie.de. Eine Aktion in Kooperation mit dem Bundesverband Patienten für Homöopathie, www.bph-online.de.

Bis zum 30. Oktober 2020 zurück schicken an den Berliner Verein homöopathischer Ärzte, Nassauische Str. 2, 10717 Berlin, www.berlin-brandenburger-homoeopathie.de. Eine Aktion in Kooperation mit dem Bundesverband Patienten für Homöopathie, www.bph-online.de.